

Ressort: News

MEYER-Team schafft vierte Ablieferung seit Beginn der Pandemie

Erfolgreiche Übergabe

Papenburg, 04.01.2022, 14:49 Uhr

GDN -

Erfolgreiche Fertigstellung eines Kreuzfahrtschiffes von der Belegschaft der Meyer Werft in Papenburg. Die Aidacosma konnte an Aida Cruises erfolgreich abgeliefert werden und das zum vierten mal seit Beginn der Pandemie.

„Ich danke allen Beteiligten für den Einsatz und das Engagement an Bord, auf der Werft und aus dem Homeoffice. Wir haben einmal mehr bewiesen, dass wir trotz der schwierigen Umstände durch die Corona-Pandemie erstklassige Schiffe bauen und abliefern können. Mit der Costa Toscana von MEYER TURKU ist es sogar das zweite Schiff, das wir als MEYER Gruppe innerhalb von weniger als drei Wochen an die Carnival Corporation abliefern.“, so Geschäftsführer Jan Meyer.

Die Werft baute somit das neunte Schiff für Aida Cruises. Auch hier umweltfreundlich. So verfügt das Schiff, wie bereits das Schwesterschiff Aidanova, über einen -emissionsarmen LNG – Antrieb. Die AIDAnova war 2018 das weltweit erste Kreuzfahrtschiff mit diesem innovativen Antrieb. Meyer betonte, dass verschiedene Auswirkungen der Pandemie in den vergangenen Wochen an Bord der Aidacosma stets für Herausforderungen gesorgt habe. "Insgesamt haben wir diese aber bis zum Schluss gut gemeistert. Der Fortschritt der Fertigstellung und die Probefahrten liefen gut, sodass wir wieder ein Schiff in hoher MEYER-Qualität abgeliefert, die unsere Kunden von uns kennen.“, erklärt Projektleiter Jochen Busch.

Erfolgreich auch die Zahlen im Auftragsbuch. Bis 2025 stehen noch insgesamt acht Kreuzfahrtschiffe für internationale Kunden sowie ein Apartment-Schiff für Ocean Residences auf dem Programm. Dessen Bau noch unter Finanzierungsvorbehalt steht.

„2022 werden wir mit der Disney Wish und der ARVIA für P&O Cruises noch zwei große Schiffe abliefern. In den folgenden Jahren sind es jeweils ein großer und ein kleiner Neubau. Das ist deutlich weniger, als wir vor Ausbruch der Pandemie geplant hatten.“ sagt Geschäftsführer Thomas Weigend.

Erfolgreich auch die Zahlen im Auftragsbuch. Bis 2025 stehen noch insgesamt acht Kreuzfahrtschiffe für internationale Kunden sowie ein Apartment-Schiff für Ocean Residences auf dem Programm. Dessen Bau noch unter Finanzierungsvorbehalt steht.

„2022 werden wir mit der Disney Wish und der ARVIA für P&O Cruises noch zwei große Schiffe abliefern. In den folgenden Jahren sind es jeweils ein großer und ein kleiner Neubau. Das ist deutlich weniger, als wir vor Ausbruch der Pandemie geplant hatten.“ sagt Geschäftsführer Thomas Weigend.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-123869/meyer-team-schafft-vierte-ablieferung-seit-beginn-der-pandemie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com